

Gráficas de Antaño: Vendedores



185

Los vendedores ambulantes han existido siempre, por lo menos entre nosotros. Que han sido, incluso, figuras características lo demuestra el hecho de que nuestra música propia ofrezca toda una serie de "pregones" callejeros. Porque el vendedor ambulante cubano es casi siempre un bohemio metido a comerciante, un artista frustrado, al extremo de que hemos conocido casos de individuos que, decididos a vender por las calles para ganar el sustento diario, han demorado dos o tres días el inicio de sus operaciones mercantiles porque no acababan de musicalizar un pregón adecuado. La foto, tomada cincuenta años atrás, muestra los pioneros de los vendedores de escobas y de los polacos expendedores de alfombras.

Mr, Sic 20/52
 DOCUMENTAL